

# Una subasta de ayuda



El pasado miércoles 14 de febrero de 2018 en Campus Irapuato se realizaron las típicas celebraciones y ventas correspondientes a San Valentín, entre ellas tuvo lugar una subasta de picnics que tenía como objetivo principal recaudar fondos para apoyar a Ana Carolina Segoviano, una joven de 14 años con **insuficiencia renal crónica**.

La subasta fue organizada por la reina del campus, Regina I, y el Comité de Acción Social (CAS) quienes trabajando con Redes de Amor, fundación que brinda apoyo a niños y familias en extrema pobreza, se enteraron de la condición de la joven, quien desde del año pasado se encontraba en tratamiento de diálisis y decidieron apoyarla.

Anteriormente ya habían brindado su ayuda a la familia Segoviano, ya que el 15 de diciembre de 2017, durante la posada que ofrecieron en el Tec para niños en situación de riesgo en Irapuato, Regina I entregó a la Sra. Mercedes Asencio Hernández, directora de **Redes de Amor**, una veintena de bolsas de diálisis para el tratamiento de la joven.

El pasado viernes 9 de febrero Ana Carolina entró a quirófano para que se le realizara un trasplante, más tuvo algunas complicaciones que la mantienen aún en terapia intensiva. Aunado a esto la madre de la joven debía cubrir los gastos del tratamiento de hemodiálisis y sus medicamentos, por lo que la Reina del campus y el Comité de Acción Social

Regina I nos comenta que decidieron hacer una subasta de personas, pero sacaron la idea del picnic de la cinta Flipped, donde organizan una subasta de picnics en la que los niños que son subastados preparan una canasta de picnic para compartir con la niña que gane la subasta y es la misma mecánica que aplicaron.

“[...] el hecho de poder ayudarla se me hace algo padrísimo, se que no es el mejor apoyo pero me siento muy contenta porque ella se puso muy feliz al ver a todos los candidatos que se estaban subastando por ella, que estaban consientes de su problema y que querían ayudar.” Regina I, Reina del campus

Así, en el evento **Enamoratec**, se realizó la subasta de 23 alumnos de preparatoria y profesional con sus respectivas canastas de picnic. Se agradece la participación de todos y esperamos que sigan sumándose a estas campañas de ayuda que se realizan en el Campus Irapuato.

“Es una forma de apoyar a juntar fondos así como de fomentar la amistad y solidaridad y si alguien desea contribuir con esta u otras causas puede acercarse con algún miembro del Comité de Acción Social” nos comenta Josué Cano, presidente del grupo estudiantil Second Chance y miembro honorario de CAS.